



POST-SECONDARY EDUCATION INSTITUTION REPORTING CHECKLIST

Under the *Post-Secondary Education Act* (s. 29, 37, 45(1), 50(1), and 53(3)), institutions are required to submit an annual report. The purpose of this reporting is to support a collective understanding of how the Northwest Territories (NWT) post-secondary education system is meeting the objectives described in the NWT Post-Secondary Education Framework and to continuously improve the quality of the system.

- This checklist is a guide for NWT post-secondary education institutions to use in their annual reports to meet the post-secondary education system objectives.
- This checklist is not comprehensive, but identifies the content that must be provided to assist decision-makers.

NOTE:

- This checklist must accompany the annual report being submitted.
- All data must be reported in actual numbers.

RAPPORTS DES ÉTABLISSEMENTS D'ENSEIGNEMENT POSTSECONDAIRE – LISTE DE VÉRIFICATION

En vertu de la *Loi sur l'éducation postsecondaire* (art. 29 et 37, et par. 45(1), 50(1) et 53(3)), les établissements doivent soumettre un rapport annuel. Ce rapport vise à approfondir nos connaissances collectives du système d'éducation postsecondaire des Territoires du Nord-Ouest, à savoir si ce système respecte les objectifs inscrits dans le Cadre pour l'éducation postsecondaire aux TNO et à améliorer la qualité de celui-ci de façon continue.

- Cette liste de vérification indique aux établissements postsecondaires des TNO s'ils répondent aux objectifs du système d'enseignement postsecondaire lors de la rédaction de leur rapport annuel.
- Cette liste de vérification n'est pas approfondie, mais indique aux établissements postsecondaires des TNO les renseignements qu'ils doivent soumettre pour faciliter la prise de décision.

REMARQUE :

- Cette liste de vérification doit être jointe au rapport annuel soumis.
- Toutes les données doivent reposer sur des chiffres réels.

Post-secondary Institution: Établissement postsecondaire :	
Report Writer: Rédacteur du rapport :	
Email: Courriel :	Phone: N° de téléphone :

Objective i: To create a process of recognition within the NWT that ensures the effective governance and quality assurance of all post-secondary institutions and their programs.

Intent – To ensure that post-secondary education in the NWT is meaningful, transferable, and recognized alongside all other Canadian institutions.

Objectif I : Mettre en place un processus de reconnaissance aux TNO pour assurer la bonne gouvernance et la qualité des établissements postsecondaires et de leurs programmes.

Intention – Faire en sorte que l'éducation postsecondaire offerte aux TNO soit pertinente et reconnue dans d'autres territoires et dans les provinces du pays et que les crédits recueillis soient transférables.

Reporting Requirements Exigences sur la présentation de rapports	Comments Commentaires	Location in Report-Page Number Emplacement dans le rapport – numéro de page	Supporting Evidence Attached Pièces justificatives jointes
A progress report that reflects continued implementation of recommendations from quality assurance review Un rapport d'étape qui fait état de la mise en œuvre continue des recommandations formulées dans l'examen d'assurance de la qualité.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
A project plan and progress report that reflects the implementation of recommendations from quality assurance review Un plan de projet et un rapport d'étape tenant compte de la mise en œuvre de l'examen d'assurance de la qualité.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Continuous quality improvement plan Plan d'amélioration continue de la qualité			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of Board members that meet the competency requirements set out in the Terms of Reference Nombre de membres du conseil d'administration qui répondent aux compétences exigées définies dans le mandat.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of Board meetings with quorum Nombre de réunions du conseil d'administration qui ont atteint le quorum.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of Board members that have resigned prior to expiry of membership Nombre de membres du conseil d'administration qui ont démissionné avant la fin de leur mandat.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of vacant seats on the Board Nombre de sièges vacants			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of times Board seats needed to be filled À combien de reprises a-t-on dû pourvoir à nouveau un siège du conseil d'administration?			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Description of how students are actively engaged in decision-making processes within the institution Façon dont les étudiants participent activement au processus décisionnel de l'établissement			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Objective ii: Provide consumer protection for students and employers that depends on the institutions to provide the appropriate level and types of education and training

Objectif II : Fournir une protection du consommateur aux étudiants et aux employeurs qui dépendent de l'établissement postsecondaire pour fournir un degré et un type d'instruction et de formation appropriés.

Intent – To demonstrate the success of the post-secondary institution and long-term benefit of each program. To ensure individuals going through the education system will meet the demands of the labour market, and that students will leave the system confident that they have all the necessary foundational skills for their chosen profession to lead them to success in the workforce.

Intention – Démontrer le succès de l'établissement postsecondaire et les avantages à long terme de chaque programme. S'assurer que les étudiants qui entreprennent un programme s'inscrivant dans le système d'éducation postsecondaire des TNO répondent aux exigences du marché du travail et qu'ils se sentent en confiance d'avoir acquis les compétences de base nécessaires pour exercer les professions qu'ils ont choisies et réussir sur le marché du travail.

Reporting Requirements Exigences sur la présentation de rapports	Comments Commentaires	Location in Report-Page Number Emplacement dans le rapport – numéro de page	Supporting Evidence Attached Pièces justificatives jointes
Results of employer surveys Résultats des enquêtes auprès des employeurs			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Results of student surveys Résultats des enquêtes auprès des étudiants			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Evidence that instructor qualifications, skills and abilities align with program requirements for each program Démontrer que les compétences, les connaissances et les capacités des instructeurs correspondent aux exigences de chaque programme.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Follow-up work using information from evaluation and monitoring reporting / progress reports on actions taken Effectuer un suivi au moyen des renseignements tirés des évaluations et de rapport de contrôle ou d'étape sur les mesures prises.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Description of the institution's role in supporting student success while they're enrolled and while they're transitioning to the labour market Décrire le rôle de l'établissement pour favoriser la réussite des étudiants pendant leurs études et leur transition vers le marché du travail.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Student retention numbers Fournir des données sur la rétention des étudiants			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of students that completed each program Nombre d'étudiants qui ont terminé chaque programme			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Objective iii: Create a standardized system, where one did not exist, allowing for greater integration with institutions from other jurisdictions, including the transferability of credits gained in the NWT

Objectif III : Mettre en place un système d'éducation normalisé, alors qu'il n'en avait aucun, permettant une meilleure intégration de celui-ci aux systèmes d'éducation des autres territoires ou des provinces, dont la transférabilité des crédits obtenus aux TNO

Intent – NWT institutions need to provide education at a standard that will allow students to transfer across jurisdictions without unreasonable setbacks.

Intention – Les établissements postsecondaires des TNO doivent fixer des normes qui permettent aux étudiants de changer de territoire ou de province sans entrave majeure pour leurs études.

Reporting Requirements Exigences sur la présentation de rapports	Comments Commentaires	Location in Report-Page Number Emplacement dans le rapport – numéro de page	Supporting Evidence Attached Pièces justificatives jointes
The number of letters of authorization Nombre de permis d'enseigner			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
List of programs being delivered by northern institutions in partnerships with other jurisdictions and list of partnerships Liste de programmes offerts par des établissements postsecondaires du Nord en partenariat avec des établissements d'autres territoires ou des provinces.			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of prior learning assessment and recognition (PLAR) requests by non-residents Nombre de demandes de reconnaissance des acquis par des non-résidents			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of PLAR requests by residents Nombre de demandes de reconnaissance des acquis par des résidents			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of transfer agreements with other institutions Nombre d'accords de transfert avec d'autres établissements			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Objective iv: Promote growth of the NWT post-secondary system by identifying opportunities for organizations to gain various levels and types of recognition based on their own mission and goals. To provide for a coordinated approach to the growth and development of the post-secondary education system

Objectif IV : Promouvoir la croissance du système d'éducation postsecondaire des TNO en déterminant les occasions qui s'offrent aux organismes pour obtenir divers degrés et types de reconnaissances en fonction de leurs propres missions et objectifs. Mettre en place une approche coordonnée qui favorise la croissance et la mise au point d'un système d'éducation postsecondaire.

Intent – To promote the growth of the post-secondary education system in the NWT.

Intention – Promouvoir la croissance du système d'éducation postsecondaire aux TNO.

Reporting Requirements Exigences sur la présentation de rapports	Comments Commentaires	Location in Report-Page Number Emplacement dans le rapport – numéro de page	Supporting Evidence Attached Pièces justificatives jointes
Number of student applications received Nombre de demandes présentées par les étudiants			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Number of students registered Nombre d'étudiants inscrits			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of students who graduated Nombre d'étudiants diplômés			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of students that did not complete their program Nombre d'étudiants qui n'ont pas terminé leur programme			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Program change applications Demandes de changements de programme			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of letters of authorization Nombre de permis d'enseigner			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

Objective v: Support greater collaboration between post-secondary institutions in and outside of the NWT

Objectif V : Favoriser une meilleure collaboration entre les établissements postsecondaires à l'intérieur et à l'extérieur des TNO

Intent – To promote collaboration amongst NWT post-secondary institutions to maximize resources and opportunities, and to develop innovative ways for collaboration with institutions and colleagues from other jurisdictions.

Intention – Promouvoir la collaboration entre les établissements postsecondaires des TNO pour optimiser les ressources et les possibilités et trouver des moyens de collaborer avec les établissements et les collègues d'autres territoires ou des provinces

Reporting Requirements Exigences sur la présentation de rapports	Comments Commentaires	Location in Report-Page Number Emplacement dans le rapport – numéro de page	Supporting Evidence Attached Pièces justificatives jointes
Number of research applications Nombre de demandes de recherche			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of approved research applications Nombre de demandes de recherche approuvées			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of denied research applications Nombre de demandes de recherche refusées			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of collaborative institutional agreements goals and objectives Nombre d'ententes de collaboration entre les établissements et objectifs fixés			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of transfer agreements Nombre d'accords de transfert			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of collaborative projects with institutions within the NWT Nombre de projets collaboratifs avec des établissements à l'intérieur des TNO			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non
Number of collaborative projects with institutions outside of the NWT Nombre de projets collaboratifs avec des établissements à l'extérieur des TNO			<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non

I certify that all the required reporting is included in the attached report along with supporting documents.

J'atteste avoir joint tous les rapports et les documents justificatifs requis.

Name:
Nom :

Position:
Poste :

X

Signature / Signature

(yyyy/mm/dd) / (aaaa-mm-jj)